

## Le PM exhorte le textile et la chaussure à créer des marques

23/11/2020 23:13

Le Premier ministre Nguyễn Xuân Phúc a demandé aux secteurs du textile et de l'habillement et de la chaussure de promouvoir la construction de marques vietnamiennes et de liens avec la chaîne d'approvisionnement, et de développer les industries de soutien.



*Le Premier ministre Nguyễn Xuân Phúc.* Photo : Thông Nhât/VNA/CVN

Travaillant lundi 23 novembre à Hanoï avec les représentants des secteurs du textile et de l'habillement et de la chaussure, le Premier ministre Nguyễn Xuân Phúc a déclaré que les industries du textile-habillement et de la chaussure jouent un rôle important, employant un grand nombre de travailleurs, jusqu'à 4,3 millions.

Leurs exportations représentent une part importante du chiffre d'affaires national à l'export. En 2019, ces deux industries ont exporté des produits d'une valeur de 62 milliards de dollars, soit 24% du total du pays.

Il a exhorté les secteurs à entreprendre des réformes pour améliorer l'efficacité de la

gouvernance d'entreprise dans la nouvelle situation et promouvoir la transformation numérique dans la gestion et l'exploitation des entreprises textiles, les aidant ainsi à tirer parti des accords de libre-échange, y compris le Partenariat économique global régional (RCEP) récemment signé.

Le chef du gouvernement a également souligné la nécessité d'une "croissance verte" dans le développement de l'industrie du textile et de l'habillement, l'application d'une économie circulaire et la poursuite de l'automatisation pour augmenter la valeur du travail.

Selon le Groupe du textile et de l'habillement du Vietnam (Vinatex), l'industrie du textile et de l'habillement du Vietnam devrait gagner environ 33,5 à 34 milliards de dollars à l'export cette année.